



黒島魂

～しまごころ～

修学旅行に向けて！リモート会議！

今年度は、本校の5年生・6年生が〇〇小学校の皆さんと一緒に一泊二日で長崎市の方に修学旅行に行ってみます。本日は、2日目の大浦天主堂集団見学後の各班による自主研修の話し合いを〇〇小学校の皆さんとグループミーティングやジャムボードを使ってリモート会議を行いました。初めに〇〇小学校の先生からグループミーティングやジャムボードの使用方法についての説明がありました。次に画面データの地図を使ってグラバー園周辺の名所紹介と地図の見方（徒歩何分でここからここまで移動できる）などについて本校の池田先生から説明がありました。

その後、グループごとのクラスルームに入ってミーティングを使ってリモート会議を行いました。ほぼ初対面の子供たちとうまくコミュニケーションがとれるかなと心配しておりましたが、本校の3人それぞれが自分の考えをしっかりと班員に伝えつつ、他の班員の考えを受け入れ、コース決めを行っていました。中華街に行った後にセブンイレブンに寄りたいという班員の意見に対して「セブンイレブンは佐世保にもあるのに」と思いつつもその計画を受け入れていました。時間内に終わらなかったのも、休み時間にまた話し合おうと普通に言い合う姿を見て、短時間でとても仲良くなっていることに大変驚きました。これまでの教育で培われた「他者とかわる力」の高さを感じました。来週もリモート授業が行われるので私も楽しみです。



緊張したけど大成功！読み聞かせ会

本日、本校メモリアルホールにて7年生の司会のもと4年生2人による絵本の読み聞かせ会がありました。2人とも前日から食事がのどを通らないほど緊張していましたが、とても上手に読むことができました。会場の皆がそのお話に引き込まれていく様が後ろから見えてうかがえました。読み終わった後に上級生たちからお話の面白かったところなどの感想をいただきました。感想を聞いた後の2人は役目を果たし、ほっとしたように感じました。4年生の皆さんありがとうございました。

